



Retour sur les attentats de Bombay

FRANCE INFO - 28 NOVEMBRE 2008

Les attentats de Bombay ont fait plus de 130 morts dont au moins 17 étrangers.

Un groupe inconnu les Moudjahidine du Deccan ont revendiqué ces attaques qui ont visé à la fois la population indienne dans une gare et un hôpital, les étrangers occidentaux dans deux grands hôtels avec des prises d'otages, et Israël à travers l'attaque contre le centre communautaire juif. C'est pourquoi ces attentats portent la marque d'Al Quäida estime **Claude Moniquet**, président de l'ESISC, expert en contre-terrorisme



Un site du groupe Radio France.

copyright © RF 2008. Droits de reproduction réservés